

Christen Sieger in zwei Konkurrenzen

Die Schützengesellschaft Küsnacht (SGK) trat geschlossen am Eidgenössischen Schützenfest 2010 (ESF) in Aarau an. Die SGK ist ein reiner Pistolenschiessverein. Die guten Bedingungen auf der 50-Meter-Distanz führten in Aarau zu guten Resultaten. Dasjenige von Thomas Christen ist im Vereinsstich (99 von 100 Punkten) hervorzuheben, wobei der erste Schuss eine 9 war und danach neunmal eine 10 folgten. Er hat denn auch diese Konkurrenz gewonnen. Die SGK hat als Verein mit dem 8. Rang in der zweiten Stärkeklasse ein ausgezeichnetes Ergebnis erzielt. – Auf der 25-Meter-Distanz führten organisatorische Mängel im Schiessbetrieb zu grossen nervlichen Belastungen. Trotzdem konnte Thomas Christen wiederum ein Spitzenresultat erzielen: im Standardstich nochmals 99 von 100 Punkten. Auch diese Konkurrenz konnte er vor allen anderen Schützen für sich entscheiden. Die SGK hat über 25 Meter als Verein mittelmässig abgeschlossen und landete im 37. Rang in der stärksten Kategorie. – Im Militärwettkampf haben drei Schützen der SGK (Cajochen, Christen, Kohli) in der Kategorie «Militärische Vereinigungen – UOG Zürichsee rechtes Ufer» teilgenommen und in dieser Kategorie den dritten Rang und die Bronzemedaille gewonnen. (e)

Resultate der SGK am ESF

Vereinsstich Pistole 50 Meter. 99 Punkte Thomas Christen; 95 Punkte Nik Marty; 94 Punkte Susanna Caravatti. – **Vereinsstich Pistole 25 Meter.** 147 Punkte Bruno Fuchs; 146 Punkte Susanna Caravatti; 146 Punkte Nik Marty.